

## 5. WIR FSR Sitzung des Wintersemesters 15/16

---

### Tagesordnung

1. [Formalia](#)
2. [Berichte](#)
3. [FVV](#)
4. [Google-Groups und Google-Drive](#)
5. [Sonstiges](#)

## 5. WIR FSR Sitzung des Wintersemesters 15/16

---

*Protokollant: Nico Littwin*

Name	Anwesend (Ja/Nein)	Name	Anwesend (Ja/Nein)
Falkenhain, Manuel	Entschuldigt	Sarac, Nagehan	Ja
Herchen, Christopher	Ja	Staude, Kevin	Ja
Hirlak, Ipek	Entschuldigt	Strunk, Mats	Nein
Kuppler, Katharina	Ja	Thomsen, Janina	Entschuldigt
Linke, Daria	Ja	Yücel, Aysegül	Entschuldigt
Littwin, Nico	Ja		
Mustafa, Hyrije	Nein		
Nölscher, Leonie	Nein		
Övermöhle, Alina	Nein		
Pourazari, Sara	Entschuldigt		
Polzer, Anne	Entschuldigt		
Schäfer, Rebecca	Entschuldigt		
Selhorst, Tyll	Ja		
Schüßler, Lisa	Entschuldigt		

7 von 19 FSR-Mitgliedern sind anwesend. Davon sind 7 stimmberechtigt.

Anwesende Probezeit-Mitglieder: Mustafa Kavas, David Sherif und Thang Nguyen.

Vanessa Sutoris und Biying Chung sind entschuldigt.

## 5. WIR FSR Sitzung des Wintersemesters 15/16

---

### 1. Formalia

Der FSR ist beschlussfähig.

Das Protokoll der Sitzung vom 14.12.2015 wurde freigegeben.

### 2. Berichte

AK Veranstaltungen: Die Brauereitour vom 15.12.2015 lief ohne Probleme ab. Die Resonanz der drei Touren ist fast durchweg positiv. Ein AK-Treffen ist für Ende Januar geplant.

AK Öffentlichkeitsarbeit: Die Facebookseite steht, alle die noch nicht beigetreten sind, mögen dies bitte tun.

AK Finanzen: Der AK Finanzen hat keine Neuigkeiten zu berichten. Er wird sich bald wegen der FVV zusammensetzen.

AK Hochschulpolitik: Keine Neuigkeiten. Er wird sich bald wegen der Fakultätsratswahl zusammensetzen.

AK Prüfungsangelegenheiten: Bisher gibt es keinen AK-Sprecher. Es gab viele Anfragen von Studenten bezüglich der Klausuren vom zweiten Prüfungstermin. Diese müssen noch hochgeladen werden. Es wird momentan ein Termin zum Einscannen gesucht. Bis Mitte Februar sollte dieser dann stehen.

## 5. WIR FSR Sitzung des Wintersemesters 15/16

---

### 3. FVV

Tyll schreibt Herrn Gail morgen eine E-Mail, damit dieser die Einladungen an die Studenten rausschickt. Der Termin wird ebenfalls morgen festgelegt. Die AKs werden gebeten ihre Präsentationen durchzusehen und gegebenenfalls Änderungen vorzunehmen.

Nach Möglichkeit sollten die AK-Sprecher diese Aufgabe übernehmen. Außerdem sollen Anreize (Freibier, Pizza oder Kuchen) geschaffen werden, damit möglichst viele Studenten die FVV besuchen und somit eine Satzungsänderung möglich ist. Auf Facebook soll zudem frühzeitig Werbung gemacht werden.

Es wird diskutiert welcher Raum sich für die FVV am besten eignet. Tyll wird dies noch mit Herrn Ehlgem besprechen.

### 4. Google-Groups und Google-Drive

Kevin ist unglücklich mit Google-Groups etc. und schlägt vor es durch etwas Übersichtlicheres zu ersetzen. Es wird kurz im Plenum diskutiert, inwieweit es eine alternative und kostengünstige Lösung hierfür gibt. Chris erwähnt, dass überprüft werden sollte wie Google-Groups etc. momentan bezahlt wird. (z.B. durch Finanzreferenten). Katharina will sich mit Bekannten aus ihrem alten AstA in Verbindung setzen, um zu schauen welches Programm dort verwendet wird.

### 5. Sonstiges

Kevin schlägt vor mal häufiger auf Sitzungen Pizza und Getränke anzubieten und gegebenenfalls auch die Fachschaft hierzu einzuladen.

Ob die Möglichkeit besteht, dass der WIR FSR die Kosten hierfür trägt soll zunächst mit den Finanzreferenten abgesprochen werden.

Chris wirft außerdem ein, dass es früher Brauch war, einmal im Semester für die Fachschaft im Gartenhaus ein Fass mit Bier auszugeben und drückt seinen Unmut darüber aus, dass dieser Brauch abgeschafft wurde. Dieses Thema soll im AK-Veranstaltungen noch einmal zur Sprache gebracht werden.

Kevin empfiehlt eine Person zu bestimmen, die für die Raumreservierungen zu den jeweiligen Sitzungen sowie die Erstellung der Threads in Google-Groups verantwortlich ist. Nagehan meldet sich freiwillig diese Aufgabe zu übernehmen.

Die Sitzung wird um 18:50 Uhr geschlossen.